



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Oct 21, 2023 - 13:37

LAPORAN KEGIATAN

PATROLI BIRU POLSEK PARUNGKUDA



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Parungkuda, 21 Oktober 2023 - Malam Jumat yang lalu, tepatnya pada tanggal 20 Oktober 2023 pukul 22.00 WIB, Polsek Parungkuda melakukan Patroli Biru guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di sekitar wilayah hukum

mereka. Kegiatan ini dilakukan oleh tim yang terdiri dari petugas berpengalaman, yakni Aipda Heri, Bripta Untung, dan Bripta Anton.

Patroli ini melibatkan sejumlah wilayah penting, termasuk Jalan Raya Siliwangi Parungkuda, wilayah Desa Sumdawenang, SPBU, dan minimarket di wilayah Parungkuda. Tujuannya adalah untuk mengurangi peluang terjadinya tindakan kriminalitas, seperti curat, curas, dan curanmor, serta mengantisipasi perilaku geng motor yang meresahkan masyarakat setempat.

Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat dihimbau untuk tetap waspada, meningkatkan patroli malam di lingkungan sekitar, serta diberikan informasi terkait situasi untuk mencegah gangguan kamtibmas. Tim patroli bergerak ke titik-titik rawan kriminalitas demi menjaga keamanan wilayah. Selain itu, parkir kendaraan juga menjadi perhatian, dengan saran untuk menggunakan tempat parkir yang aman dan menggandakan kunci kendaraan.

Kegiatan patroli ini sejalan dengan visi Kapolres AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selama patroli, situasi di wilayah tersebut tetap aman dan kondusif.

Kapolsek Parungkuda, Kombpol Iman Prayitno, S.H., M.H, menyatakan harapannya bahwa kegiatan semacam ini dapat terus meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan kerja sama antara kepolisian dan warga, diharapkan lingkungan sekitar Polsek Parungkuda akan tetap aman dan damai.